



Das höchste Gut von uns Menschen ist unsere Gesundheit. Dies erkannten schon unsere Vorfahren und haben das Recht auf körperliche Unversehrtheit als ein Grundrecht verankert.

Doch seit dem Frühling 2020 scheint dies alles nicht mehr zu gelten. Politiker und Wissenschaftler vermitteln die Impfung als alternativlosen Ausweg aus der Corona-Pandemie. Kritische Stimmen seitens ausgewiesener Ärzte und Epidemiologen werden ausgeblendet oder gar zensuriert. Die Informationen fließen in höchstem Masse einseitig.



Auf Empfehlung von einigen „offiziell anerkannten“ Wissenschaftlern setzen Regierungen weltweit auf die künstliche Immunisierung durch Covid-19 Impfstoffe und haben bereits seit Anfang 2021 damit begonnen, die Menschen mit neuartigen und unerforschten mRNA- Vakzinen zu impfen. Die mittel- und langfristigen Auswirkungen dieser Impfungen sind heute noch völlig unbekannt. **Kritische Wissenschaftler und Ärzte warnen jedoch vor den unabsehbaren und unumkehrbaren Folgen!**

Schon bald benötigen Menschen für das Betreten von Schulen, Alters- und Pflegeheimen, Spitälern, Arztpraxen, Restaurants, Kinos, Konzerthallen, Ladengeschäften, Firmen und den öffentlichen Verkehr einen negativen PCR-Test und / oder einen Corona- Impfnachweis. Sogar der eigene Arbeitsplatz ist betroffen!

Alle Menschen, welche sich nicht testen bzw. impfen lassen, werden somit faktisch aus der Gesellschaft abgesondert und ausgeschlossen – eine Zweiklassengesellschaft entsteht.

Wollen wir das wirklich?

Für alle UnternehmerInnen, welche diese menschenverachtende Diskriminierung nicht mittragen wollen, gibt es jetzt ANIMAP – ein Branchenverzeichnis für Firmen, welche niemanden ausgrenzen und ihre Produkte und Dienstleistungen auch in Zukunft jedermann frei zugänglich machen wollen.

Besuchen Sie unsere Website www.animap.at und tragen Sie Ihr Unternehmen heute noch kostenlos ein.

Vielen Dank.



Frei. Unabhängig. Selbstbestimmt.